
【様式７】 

会 議 録 

会議の名称 第１回 かば桜学園（石戸小・西中）学校運営協議会 

開催日時 令和３年６月１８日（金） 

（開会）１３：３０    （閉会）１５：１０ 

開催場所 北本市立石戸小学校 会議室 

出席者氏名 山岸栄治委員、林信好委員、早川聡子委員、奥山美穗委員、小澤理恵委員、 

醍醐隆委員、小川喬司委員、吉澤達也委員、坂口修委員 

欠席者氏名 山内文健委員 

傍聴者 ０名 

議題 （１）役員（会長・副会長）選出 

（２）コミュニティ・スクールと学校運営協議会について 

（３）今年度の学校経営方針について （４）教育活動の様子について 

（５）開催日日程及び内容 （６）今年度年間行事計画について 

協 

議 

等 

要 
旨 

協議結果 意見の概要 

（１）会長及び副会長の選出 

  会長   山岸 栄治  委員 

  副会長  奥山 美穗  委員 

 

（２）会のあり方や、委員の法的立場、義務

等について共通理解を図った。 

・学校運営協議会の役割について確認した。 

 

（３）本年度の学校経営方針について、重点

とする課題について、共通理解を図り、承

認を得た。 

・体力向上について、子ども達が意欲的に取

り組めるような言葉がけや取組を心掛け

てほしい。 

・小学校が統合されたことで、子供たちだけ

でなく保護者も、スムーズに協力体制がと

れるように調整してほしい。 

（４）～（６） 

感染症対策を取りながらの活動の紹介と

年間行事予定等について確認した。 

・コロナ禍で、地域でのイベントも縮小傾向

にあり、全体的に元気のなさを感じてい

る。学校と地域が協力してできることを考

えていきたい。 

配付資料 （１）かば桜学園学校運営協議会資料 

（２）学校要覧（石戸小、西中） 

（３）学校経営案（石戸小、西中） 

 

 

 

 


